

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan tujuan dan hasil penelitian serta pembahasan yang telah diuraikan pada Bab IV, maka dapat diambil kesimpulan yang berkaitan hubungan motivasi dengan aktifitas ekstrakurikuler siswa SMP Muhammadiyah 1 Banjarbaru tahun 2020, didapatkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Responden yang mempunyai motivasi siswa tinggi sebesar 63 orang (90%) sedangkan proporsi responden yang mempunyai motivasi kerja sedang sebesar 7 orang (10%), yang artinya sebagian besar responden mempunyai motivasi yang tinggi di SMP Muhammadiyah 1 Banjarbaru.
2. Responden yang dikategorikan rajin sebesar 66 peserta didik (94,3%) sedangkan responden yang dikategorikan sedang sebesar 4 peserta didik (5,7%).  
Berdasarkan hasil penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa aktifitas ekstrakurikuler siswa SMP Muhammadiyah 1 Banjarbaru didominasi oleh peserta didik yang rajin dalam mengikuti berbagai kegiatan atau aktifitas ekstrakurikuler HW.
3. Ada hubungan yang signifikan antara motivasi dengan aktifitas ekstrakurikuler siswa SMP Muhammadiyah 1 Banjarbaru

Dari hal tersebut dapat kita simpulkan bahwa jika ingin ekstrakurikuler memiliki peserta didik yang rajin beraktifitas di ekstrakurikuler tersebut, maka selalu tumbuhkan motivasi yang tinggi, baik dari dalam diri mereka sendiri maupun dari luar seperti kegiatan yang menarik, pelatih yang profesional, suasana

latihan yang menyenangkan, penghargaan yang selalu dikompetisikan, dan lain sebagainya.

Dari hasil penelitian ini dapat di simpulkan bahwa motivasi ekstrakurikuler siswa SMP Muhammadiyah 1 Banjarbaru berhubungan signifikan pada tingkat keaktifan/ aktifitas ekstrakurikuler siswa. Bahwa semakin tinggi tingkat motivasi siswa maka siswa akan selalu rajin dalam aktifitas ekstrakurikulernya.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan diatas maka peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut:

### 1. Bagi Peneliti

Dengan penelitian ini diharapkan peneliti dapat menambah pengetahuan dan pengalaman yang cukup besar serta dapat menerapkan ilmu-ilmu yang telah diperoleh pada penelitian ini guna menebar manfaat di tengah masyarakat luas.

### 2. Bagi SMP Muhammadiyah 1 Banjarbaru

SMP Muhammadiyah 1 Banjarbaru dengan wewenangnya dapat mengembangkan berbagai macam motivasi yang dapat ditumbuhkan agar siswa selalu rajin dalam aktifitas ekstrakurikuler misal dengan memvariasikan kegiatan agar tidak monoton, peningkatan keahlian dan keprofesionalitas pelatih atau pembina, pemberian penghargaan atau apresiasi dan lain sebagainya. Diharapkan kepada SMP Muhammadiyah 1 Banjarbaru agar hasil penelitian dapat dijadikan referensi dalam peningkatan kualitas kegiatan

ekstrakurikuler dengan berbagai program motivasi untuk peserta didik, serta perbaikan sistem kegiatan ekstrakurikuler yang berlangsung di institusi sehingga ekstrakurikuler menjadi tempat pendidikan alternatif bagi peserta didik.

3. Bagi Siswa SMP Muhammadiyah 1 Banjarbaru

Siswa mampu menciptakan suasana lingkungan dan latihan yang baik antar siswa maupun dengan kakak tingkat dan pelatih atau pembina. Kepada kakak tingkat agar selalu menjadi contoh yang baik dan motivator untuk adik tingkatnya. Walaupun demikian, kakak tingkat tidak diperbolehkan untuk memperlakukan adik tingkatnya dengan tidak baik agar tidak mempengaruhi motivasi adik tingkat untuk aktif dalam kegiatan ekstrakurikuler. Diharapkan kepada siswa agar menjadikan hasil penelitian sebagai salah satu dasar pertimbangan untuk memperbaiki suasana latihan ekstrakurikuler menjadi suasana yang mendukung, menyenangkan, dan menggembirakan.

4. Bagi Universitas Islam Negeri Antasari Fakultas Tarbiyah dan Keguruan

Diharapkan kepada pihak Universitas Islam Negeri Antasari Fakultas Tarbiyah dan Keguruan mampu mendorong mahasiswanya melakukan penelitian yang mengambil disiplin ilmu tentang ekstrakurikuler sebagai pendidikan yang efektif.

5. Bagi Peneliti Lain

Dengan penelitian ini bisa dijadikan sumber acuan untuk penelitian lebih lanjut dengan menambah atau memperluas variabel.